

Ortsverband Florstadt

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Florstadt
c/o Gudrun Neher, Feldbergstr.2, 61197 Florstadt
g.p.neher@web.de, 06035/7407



Florstadt, 24.11.2019

An die Stadtverordnetenvorsteherin
von Florstadt
Ute Schneeberger

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin)

Antrag

Kommunales Klimaschutzkonzept

Sachinformation:

Der Klimawandel wird von der Wissenschaft und einer Mehrheit der Bevölkerung als reale Bedrohung wahrgenommen. Heute werden die Warnungen der Wissenschaftler ernster genommen als vor einigen Jahrzehnten und die meisten Bürger haben erkannt, dass wir den Klimawandel stoppen oder zumindest begrenzen müssen, wenn wir ihn langfristig überleben wollen. Immer mehr Menschen erkennen, dass auch auf der Ebene der Kommunen erheblicher Korrekturbedarf besteht. Wir müssen unsere Entscheidungen neu ausrichten.

Die Stadt Florstadt hat in den letzten Jahren vor allem im Bereich des Gebäudebestandes eine Reihe von Klimaschutzmaßnahmen durchgeführt. Auch das Radwegnetz wurde deutlich weiterentwickelt. Die bisherigen Maßnahmen sind aner kennenswert, aber angesichts der schnell voranschreitenden Klimaveränderungen und den stockenden CO₂-Reduktionen auf Bundesebene unzureichend.

In Hessen gibt es bereits seit 2009 ein Netz von Klima-Kommunen, die bei der Erstellung von Konzepten sowie bei der Umsetzung von Maßnahmen in besonderem Maße gefördert werden. Aktuell sind hier 192 (von 423) Kommunen sowie 15 Landkreise beteiligt. Aus dem Wetteraukreis sind bislang vier Kommunen (Friedberg und Karben 2010, Nidda und Ortenberg 2013) sowie der Wetteraukreis (2019) beigetreten.

Kommunen, die Klima-Kommune werden unterzeichnen eine Charta. Sie verpflichten sich eine CO2-Startbilanz zu erstellen und erarbeiten anschließend einen Aktionsplan mit Maßnahmen zum Klimaschutz und zur Anpassung an den Klimawandel, die sie vor Ort umsetzen möchten. Bei diesem Vorhaben können sie Beratung in Anspruch nehmen; für viele Maßnahmen gibt es spezielle Förderprogramme. (Nähere Informationen siehe https://klima-kommunen.hessen-nachhaltig.de/de/Hauptseite_Startseite.html)

Beschluss:

1. Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, dass die Stadt Florstadt Klima-Kommune wird.
2. Der Magistrat wird beauftragt zeitnah alle erforderlichen Schritte einzuleiten und die Charta „Hessen aktiv: die Klima-Kommunen“ zu unterzeichnen.